



Instituto
de arte
contemporáneo

Cristina Fontaneda. Concha García, "La piel del mar" en Patio Herreriano, Museo de Arte Contemporáneo Español.

Publicado 09-03-2015



El Presidente de la Fundación Patio Herreriano y Alcalde de Valladolid,
y la Directora del Museo Patio Herreriano,
tienen el placer de invitarle a la inauguración de la exposición de **Concha García**

LA PIEL DEL MAR

que tendrá lugar el viernes 13 de marzo a las 20 h, en la sala 8 bis del Museo.



Vino cortesía de:



Patio Herreriano Museo de Arte Contemporáneo Español. C/Jorge Guillén, 6,
47003 Valladolid, España.

Inauguración: Viernes 13 de Marzo a las 20 h, en la sala 8 bis del Museo.

Horarios: Martes a Viernes de 11:00 h a 14:00 h y de 17:00 h a 20:00 h. Los
Sábados de 11:00 h a 20:00 h. Los Domingos de 11:00 h a 15:00 h.